



Proyecta CDMX menor deuda para próximo año

El Gobierno de la Ciudad de México informó que solicitará un endeudamiento de tres mil millones de pesos, que será menor al solicitado el 2021 en mil 500 millones de pesos.

Luego de participar en la plenaria del grupo parlamentario del Partido Verde Ecológico de México (PVEM) en la Cámara de Diputados, la jefa de Gobierno expresó que entregará una administración menos endeudada a la que recibió.

“El año pasado pedimos cuatro mil 500 millones de pesos de deuda, que por supuesto entre lo que se paga y lo que se pide es menos, y además respecto al PIB va disminuyendo y este año estamos pidiendo para el próximo año solamente tres mil millones”, comentó.

Precisó que dentro de este endeudamiento la mayor parte la absorberá el proyecto Metro-Energía que hace la ciudad en conjunto con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para sustituir toda la red de

abastecimiento, transmisión y distribución de ese sistema de transporte y una subestación eléctrica que está haciendo también la Comisión.

Acerca de la autorización del endeudamiento para la ciudad, comentó que será la Cámara de Diputados quien lo haga, pues a diferencia de los estados, donde sus congresos locales lo hacen, para la capital lo presenta la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y el permiso lo dan los diputados federales.

Sobre la tala de árboles que se realizó en la calle Presa Angostura por la construcción de la nueva sede de la embajada de Estados Unidos, la mandataria precisó que se cuenta con el permiso correspondiente dado desde 2015.

“A la hora de revisar el proyecto hablamos con la Embajada para pedirles que pudiéramos revisar el proyecto... de todos modos ellos van a plantar 350 árboles”, apuntó.

/ JORGE X. LÓPEZ



INVERSIÓN.

La mayor parte de la deuda contratada será para el proyecto Metro-Energía, que incluye la subestación eléctrica de alta tensión Buen Tono.